

Bonjour

tuj mi skribas Esperante por miaj samideanoj : rendevuon mi donas al vi je la fino de tiu mesagxo por legi la lastajn novajxojn en Eo !

Et puis je passe la parole à JChristophe, chez qui j'ai passé deux jours au sud de Poitiers et à qui j'avais suggéré d'envoyer les nouvelles à tout le monde lundi soir dernier.

Il l'a fait, mais en fait personne ne peut faire répondre à tous vu que j'utilise la CCI donc voilà son message du lundi 5 septembre dernier (j'ai rien modifié, promis !) :

Bonjour,

Vous avez sûrement regardé les étoiles filantes cet été et bien c'est plus bas sur terre qu'il faut regarder maintenant, une étoile filante de couleur fushia (son T-shirt fluo [Merci Fabienne](#)) se dirige vers Saint-Gilles-Croix-de-Vie à grande vitesse enfin heureusement qu'il y a les 38 degrés pour la freiner l'après-midi !!!

Soyez tous rassurés je l'ai accompagné lundi sur une étape et malgré les 41 kg de vélo et Bagages elle avale les côtes avec une facilité déconcertante. Je pense que les organisateurs du Tour de France vont rapidement remplacer le maillot à pois par un maillot fushia. Heureusement qu'il y a eu le petit coup de fil à Alain et l'envie d'acheter du fromage de chèvre (et oui la gourmandise ...!!!) à un petit producteur local car sinon je ne sais même pas si j'aurais eu droit à une pause. Presque 50 km en 2h30 (hors poses) !

Sa bonne étoile l'a ensuite guidée vers une dame fort sympathique qui lui a offert son grand jardin au bord de la Sèvre Niortaise, un vrai petit coin de paradis,bain de pieds, préparation du trajet du lendemain prévu à l'Aube, ... après le chargement des lapins de la dame pour le marché de Lezay (service proposé par Nath).

Bon vent (de dos). A bientôt. envoie nous des nouvelles.  

Bises JC

Ci-joint une photo du rédacteur du jour (qui avait donc un vélo électrique mais qui n'a pas utilisé la batterie).

Je suis effectivement maintenant à Givrand, juste en dessous de St Gilles Croix de Vie, chez mes amis de jeunesse Valérie et Sylvain que je ne manque jamais de visiter - même si je n'aime pas la mer !- (j'avais passé une semaine de vacances chez eux au cours de ma randonnée à cheval), Je pédale jusqu'à 80 km par jour pour l'instant, je n'ai jamais arrêté par fatigue mais juste parce que j'en avais marre ou que le coin était trop beau pour continuer. C'est comme ça qu'hier je me suis arrêtée à midi et ne suis pas repartie pour les 26 km restant : en photo le coin de marais dans lequel je suis restée méditer, écrire, lire et dormir.

Je suis donc arrivée ici tranquillement en fin de matinée hier vendredi et je repars demain matin pour Noirmoutier : j'aime pas la mer mais j'aime bien les îles et les voies cyclables dans les dunes, les forêts et les marais sont superbes.

Dans le marais poitevin, j'ai suivi le fléchage de la VéloFrancette, j'ai passé deux très bonnes journées, et maintenant je suis sur la VélOdysée en direction de Roscoff, mais je ferai une grande digression à partir de St Nazaire où j'espère rencontrer mes premiers espérantophones (merci Maryvonne).
bises à tous

Jen iom da skribaĵo en Eo por vi, karaj geamikoj, ĉar pluraj el vi ne parolas la fraĉan. Lastan fojon, mi ne kaptis tempon kaj kuraĝon por fari, sed tiun fojon, jes !!

Do, mi ekiris ĵaŭxdon la 31a de auxgusto por pli malpli 3 monatoj da biciklado tra la nord-okcidenta parto de Francio, plej parte Bretonio. Mi unue iris okcidente ĝis la maro, vizitante amikon en Poitiers, poste mi trabiciklis grandan parton da maraĵoj kiu nomiĝas "Marais Poitevin", kaj mi atingis la maron en urbo kiu nomiĝas l'Aiguillon sur Mer. Nun mi estas sur la vojo de Bretonio, sed haltis ĉe geamikoj, en urbo ĵus sub St Gilles Croix de Vie.

Mi biciklas ĝis 80 km tage, facile malgraux la varmo (mi elhamakiĝas je la 6a kaj 45 mn por ekiri je la 7a kaj 30), kaj siestas (aktive) posttagmeze dum kiam tro varmas (legado, skribaĵo, desegno). Lastan mardon, la temperaturo atingis 38°C : en Francio, somero finfine alvenis kaj pluvo mankas !

Ne gravas por mia vojaĝo : varmo ne ĝenas min kaj mi tre ĝoje vojaĝas denove sen limitoj, farante kion mi ĉsatas kiam mi deziras. Mi havas tempon por pensi al vi ĉiuj, tiuj kiuj vojaĝas, tiuj kiuj laboras kaj tiuj kiuj vivas simple ĝuante la vivon !

Brakumas kaj salutas vin, via esperanta amikino Nataĉsa

